

GR Mag. Andreas Molnár

13.05.2014

F R A G E S T U N D E

an Stadträtin Lisa Rücker

am 15.05.2014

Betreff: Ausstellung im Grazer Stadtmuseum über die Volksgruppen, die in den letzten 100 Jahren nach Graz zugezogen sind

Sehr geehrter Frau Stadträtin Lisa Rücker !

Seit Beginn des 20. Jahrhunderts wurde Graz für viele Volksgruppen eine neue Heimat. Menschen kamen aufgrund der Industrialisierung aus vielen Regionen der Donaumonarchie nach Graz. Nach dem zweiten Weltkrieg, während des kalten Krieges und des Jugoslawienkriegs mussten viele Menschen ihre ursprüngliche Heimat verlassen und fanden in Graz eine neue.

So wurden beispielweise Slowenen, Italiener, Sudetendeutsche, Untersteirer, Ungarn, Bosnier, Perser u. a. zu Grazern. Aufgrund des fortgeschrittenen Alters vieler dieser Personen verschwinden leider auch deren persönliche Geschichten.

Daher stelle ich an Dich, sehr geehrte Frau Kulturstadträtin, die

Frage:

„Kannst Du Dir vorstellen, das Stadtmuseum mit dem Ziel zu kontaktieren, dass in Graz eine Ausstellung erarbeitet wird, die die Geschichte dieser Menschen und die Geschichte der Migration in unserer Stadt in diesem Zeitraum aufarbeitet und den Grazern in Form einer Ausstellung präsentiert?“